

No se presentarán más reformas después de la electoral: AMLO

DECLARÓ ESTAR SATISFECHO POR LOS AVANCES CONSTITUCIONALES

Alianzas. Mientras López Obrador celebra logros, Alito advierte que el Gobierno no quiere que haya coaliciones

forma electoral es muy importante para que se destierre el fraude electoral del país.

“Que ya quede como anécdota y que los jóvenes ya no tengan que padecer de estas imposiciones como lo del tapado, y todo esto que es parte de la picaresca de la política mexicana”, sostuvo.

NO QUIEREN COALICIONES: ALITO

Mientras, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, advirtió que el Gobierno sólo busca evitar la conformación de la Alianza Va por México (PRI, PAN y PRD), tras las declaraciones, del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, en torno a que existe un pacto entre Morena y el PRI para consolidar la gobernabilidad que el país y el Gobierno requieren en el último tramo del sexenio del presidente López Obrador.

“El Gobierno está en su trabajo, el partido en el Gobierno obviamente que lo que menos que quiere es que haya coaliciones, ahora se me hace notable que algunos partidos políticos no entiendan y algunas gentes no entiendan que el partido en el Gobierno hace eso: pretender, impulsar todos los días que no haya coalición porque saben que la coalición es potente”, declaró Moreno Cárdenas.

El líder priista reiteró que su partido ha cumplido “a cabalidad y con sus votos en las tres reformas constitucionales: reforma eléctrica, Guardia Nacional y Electoral” que comprometieron en el acuerdo firmado con el PAN y el PRD en el marco de Va por México.

MARCO FRAGOSO Y KARINA AGUILAR

Al asegurar que después de la reforma en materia electoral no se va a presentar alguna otra reforma constitucional, el presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que con esa modificación se busca que los jóvenes no padezcan imposiciones en el futuro.

Ayer en conferencia de prensa desde Palacio Nacional, el titular del Ejecutivo reconoció que está satisfecho con lo logrado en materia constitucional.

“Ya no hay nada. Estoy muy contento con lo que hemos hecho. Cuando se habla de las tres grandes transformaciones, han llevado a tres constituciones federales: después de la Independencia fue la Constitución de 1824; después del movimiento de Reforma fue la Constitución de 1857; y después de la Revolución la Constitución de 1917”, dijo.

Desde el Salón Tesorería, López Obrador aseguró que su administración representa la cuarta transformación del país, por ello consideró “cambiar lo esencial y reconoció que no fue tarea fácil porque durante todo el periodo neoliberal, todas las reformas a la Constitución se hicieron para legalizar el lucro, el robo, el saqueo y todas en favor de minorías, todas o casi todas en contra del pueblo”.

Entre las últimas reformas que el primer mandatario consideró necesarias, fueron la eléctrica, la Guardia Nacional y la electoral.

En ese sentido, indicó que la re-

Sin desmentir las declaraciones del secretario de Gobernación, insistió en que no está trabajando con Morena en el tema de reforma electoral.

“No estamos trabajando con Morena ninguna iniciativa de reforma electoral en conjunto (...) jamás se emprenderá ninguna acción alguna que signifique el menoscabo a las autoridades electorales, el PRI respeta y apoya sin regateos al Instituto Nacional Electoral y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (...) el PRI jamás votará una reforma electoral que atente contra el Instituto Electoral o el Tribunal Electoral”, declaró.

Informó que a partir del lunes próximo se llevarán a cabo los “Diálogos por México”, en los que destacadas personalidades priistas abordarán los temas de seguridad, salud y economía.





TRIUNFO.

El Presidente declaró que la reforma electoral se a para que los jóvenes no sepan de imposiciones.

